
 

Partido  Preguntas  Ruegos 

 

1. ¿Cuándo se va a hacer efectiva la beca de 
transporte?  

2. En segundo lugar, también me están 
preguntando si sería posible a ver de que 
manera…bueno, durante el confinamiento 
si que es cierto que pasaban la limpieza de 
calles para desinfectar y eso pues a la 
gente le da bastante seguridad, entonces 
ahora, la pregunta que me hacen es si 
podrían hacer el mismo tipo de limpieza 
¿Vale? Sabemos que cuando la gente no 
este por las calles si es posible. Gracias 

 

1. Sobre el servici del conservatori, de musica i danza en 
este cas, varies families per correus ens ha enviat en 
cuant a este servici i ens comenta que en el mes de 
març es va cobrar a les families no havent clase desde 
el 14 de març, val? Se envia un correo desde 
l’ajuntament diguent que cuant el tingueren clar se 
resolvería esta situació del conservatori, i s’he faria 
alguna regulació, vale?  En cuant als messos de abril i 
maig  se implementa una aplicació en que feien 
algunes tarees i pujaven videos en lo que feien i 
donaven una clase a la setmana per cada asignatura. 
En cuant ara lo que ha passat digam es que no se ha 
cobrat la part de juny a canvi de lo que se va cobrar en 
març, vale? Estem veguent que, no considerem que la 
ordenanza replegue en este cas no? Pot ser se tinga 
que revisar, que no compten temas sense classes 
presencials, este tipo de activitat no? I considerem 
tamé sobretot la demanda pues clar, tant el mes de 
abril i maig han sigut dos mesos en que si que se ha 
pagat la cuota completa i clar les families consideren 
que en este cas alrededor de 70 euros per mes, son 
140 euros a les familias durant la pandemia, pense 
que tenim que revisar aixo  

2. El pasta 15 de juliol vale? Entre mitjes entre el pleno 
anterior i este, hem vist que han eixit 40 dies hábils 
per a optar a subvencións com mejora del ciclo del 
agua, compra de vehiculos eléctricos, instalación de 
energias renovables en edificios públicos, gestión de 
residuos y prevención de incendios forestales. Vos 
avise ja perque si trobem esta situació en que ja han 
anat  altres vegades al nostre grup, se passen estes 
subvencións, la veritat es que seria lamentable no, nos 
ha cridat la atenció que se diu subvencións reacciona i 
mos ha cridat molt el titul perque ha dit mira justet 
per al nostre govern, per a que reaccione i s’apunte a 
estes subvencions, graces. 

 

   

 

   



 

 

1.  A vore me pregunten per el tema dels contagis en el 
hospital de manises, aixo que es va publicar, la gent esta 
preocupada per saber si al final si que son personals 
sanitaris o son ciutadans que s’han contagiat allí 
directament. Ixa es una pregunta,  
2. i l’altra es per el tema que ja l’he tret en dos plenos i 
tanve li vaig dir a Rafa Gomez sobre punts de poda 
conflictius per a la securetat vial.  

 

 

   

 

1. Yo tengo una pregunta, alo mejor después 
de todo lo que hemos estado debatiendo 
sobre monarquía o republica  o súbditos o 
no súbditos a lo mejor es una tontería lo 
que voy a preguntar voy a  preguntar por el 
periodo medio de pago que es algo que 
creo que si que nos interesa a todos los 
ciudadanos de Ribarroja, estamos a 27 de 
julio y no sabemos nada sobre el periodo 
medio de pago con fecha 30 de junio. Creo 
que con 27 días ya me dio tiempo 
suficiente para hacer público cual es el 
periodo medio de pago del segundo 
trimestre del año, por si nos podíais decir 
algo, gracias. 

2. Tengo dos preguntas más, una es sobre el 
contrato de actividades acuáticas, que esta 
sin contrato y bueno cuando se da cuenta 
de la contratación que ahora se da en 
cuenta en las juntas de gobierno y en los 
plenos también pues esta sin contrato,  
cuál es el motivo de que lleve tanto tiempo 
sin contrato. Y por último, quisiera saber, 
ya que vosotros formáis parte del gobierno 
de la generalitat y el gobierno de la nación 
sobre la posibilidad que se esta lanzando 
en casi todos los medios de comunicación 
de que hagan uso del remanente municipal 
para luego devolverlo con un préstamo a 
10, 15, 20 años o nunca jamás. Que 
noticias nos podéis decir de esto. 

 

 

   

 


